

Lektionen praktisch gelebten Christentums

Abraham Thomas, Neu-Delhi,
Indien

17.01.2009

Ich beschreibe seine Lehren gerne als „Lektionen praktisch gelebten Christentums“. Escrivá äußert sich zu einfachen Themen, die er gut erklärt. Seine Gedankengänge, die er wie in einer Unterhaltung entwickelt, bringen einen dazu, konkrete Vorsätze zu fassen, und das macht

aus seinen Büchern nützliche
Wegweiser für das betrachtende
Gebet.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/lektionen-praktisch-gelebten-
christentums/](https://opusdei.org/de/article/lektionen-praktisch-gelebten-christentums/) (03.02.2026)